
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 13. April 2005 um 15:22

Zitat von mike

Bei vielen Firmen, die ich kenne (z.B. IT oder Bau Branche) gibt es klare Regelungen für
privat nutzbare Dienstwagen. Diese schliessen in den mir bekannten Fällen den T aus,
da spezielle Fahrzeuge wie Roadster, Cabrios oder SUVs/Geländewagen explizit
verboten sind. Ausserdem würde bei einigen Regelungen der T aufgrund von Leistung,
Hubraum oder vor allem Leasingrate aus dem Rahmen fallen. Das "Normalmass" für
solche Autos ist immer noch die Liga Passat/3er/C-Klasse.

Hallo Michael,
na dann spielen unsere Dienstwagennutzer wohl in einer anderen Liga?;)

Gruß
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